

15-10-24 LEGISLATIVO



Avanzan leyes secundarias de la Reforma Judicial. En segunda sesión se debate todo el paquete

En el recinto legislativo de San Lázaro, está en marcha la segunda sesión y última para aprobar las leyes secundarias del Poder Judicial que llegaron del Senado.

El sesión intensa, la mayoría parlamentaria, Morena y aliados repitieron a la oposición, la Reforma va.

El primer orador del grupo mayoritario que defendió los dictámenes de leyes secundarias, fue el diputado Hugo Eric Flores Cervantes.



Destacó que con reforma se blinda reforma constitucional y establece los lineamientos básicos para la postulación de aspirantes, las reglas, plazos, así como las competencias de las autoridades que participarán en los comicios del 1 de junio de 2025.

Al defender la propuesta, el diputado de Morena, Hugo Eric Flores Cervantes señaló que está reforma dota de legitimidad democrática al Poder Judicial e indicó que se garantiza que el derecho a la tutela efectiva para que todas las sentencias esté fundado, motivado, correcto y congruente.

La oposición por su parte, en sus estrategias políticas, el PRI, colocó una ofrenda frente a la tribuna, y dijeron sus legisladores, "que así estamos al Poder Judicial para dar inicio a otro".

El presidente de la JUCOPO, y coordinador de la mayoría parlamentaria, Ricardo Monreal Ávila, señaló que allá las estrategias políticas de la oposición, en Morena se actuará con responsabilidad.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



15-10-24

LEGISLATIVO



Hacia la media noche o madrugada de este martes, se espera la aprobación de las leyes secundarias en materia del Poder Judicial, para que el miércoles 16 de octubre el Senado pueda emitir la convocatoria de la elección de ministros, jueces y magistrados del 1 de junio de 2024.

https://enfoquenoticias.com.mx/avanzan-leyes-secundarias-de-la-reforma-judicial-ensegunda-sesion-se-debate-todo-el-paquete/